



学 校 通 信

平成28年度 第 1 号

平成28年 4月 6日

練馬区立開進第三小学校

校 長 土 屋 信 行

「心」豊かな暮らし

校長 土屋 信行

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。今日の新たな出会いを大切に、子どもたちが充実した日々を過ごせますよう、開進第三小学校職員一同、全力を尽くしたいと思います。

さて今回の学校通信では、私が常々考えていることで、担任時代から子供たちによく話していたことを書かせていただきます。それは「人は幸せになるために努力しなければいけない」ということです。ここで言う「幸せ」とは、「確かに生きている」「よりよく生きている」という手ごたえや充実感を意味します。

物に恵まれた豊かな暮らしをすることは幸せの一つでしょう。でも、それだけでは本当の幸せとは言えないと私は思います。「心」を加えて、心豊かな暮らしを目指すことが大切なのではないでしょうか。自分が疲れていても、自分より疲れている人に気付いて席をゆずれる人は、そうできない人よりも幸せです。人に親切にされていることに気付き、感謝することができる人は、気付かないで済ましてしまう人よりも幸せなのです。

日々の暮らしの中で、特に新年度のスタートという節目の時に、子供たちの「よりよくなりたい(幸せになりたい)」という気持ちを捉え、その気持ちを認め、褒め、励ますことは、子供たちの学習・生活態度や交友関係に大きな影響を与えます。一人一人の成長を期待し、保護者の皆様にもプラス指向で子供たちを励ましていただけましたら幸いに存じます。

16学級が新しい担任、4学級が同じ担任の継続となりました。どの担任も専科も、それぞれに指導力・授業力の向上を目指し、日々の研修に努めておりますが、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力によって支えていただいている面が多々あります。常日頃のご支援に深く感謝申し上げますとともに、今後も温かく・厳しく見守っていただけますようお願いいたします。

子供たちの生活につきまして、何かご心配なことがございましたら、いつでもご連絡ください。皆様との十分な連携の下、よりよい教育を進めていきたいと考えております。今年度もどうぞ宜しくお願いいたします。

